

関係団体等意見交換実施状況

1. 実施状況

分野	団体名等	実施日	備考
産業団体	三軒茶屋銀座商店街振興組合	9/7	16名(理事会)
	三軒茶屋三和会商店街振興組合	9/25	4名(理事会)
	三軒茶屋商店街振興組合	9/7	2名
	太子堂商店街振興組合	10/5	1名(資料提供)
	太子堂中央商店街振興組合	9/12	1名
	三軒茶屋仲見世商業協同組合	10/12	6名(理事会)
	三軒茶屋商栄会協同組合	9/12	1名
	太子堂大塚共栄会	9/12	1名
	三軒茶屋商業協同組合三茶三番街	9/26	4名
	遊楽商業協同組合	10/5	1名(資料提供)
	すずらん通り商店会	10/1	1名
	三軒茶屋十一番街商店会	10/5	1名(資料提供)
	世田谷区商店街連合会	9/6	1名
	キャロットタワー管理組合	9/6	1名
	町会	太子堂一丁目町会	9/13
太子堂二丁目大塚町会		9/13	1名(町会長会議)
太子堂三軒茶屋町会		9/13	1名(町会長会議)
太子堂四丁目西山町会		9/13	1名(町会長会議)
三軒茶屋町会		9/25	1名
太子堂二・三丁目地区街づくり協議会	9/27	6名(協議会)	
昭和女子大 学園本部経営企画部	9/20	1名	
太子堂八幡神社	9/20	1名	
駒留八幡神社	9/25	1名	
三軒茶屋二丁目地区市街地再開発準備組合	9/25	11名(理事会)	

2. 主な意見

1 方針策定の進め方

区の考え方を示すことはよい。

町会にも様々な意見があるが、区がまず方針として示すことが大事では。

区が三軒茶屋にやっとな力を入れてもらえると理解した

拠点としての方針だから住民より商店街の意見が重要となるのでは。

2 まちのビジョン

三茶Crossingはよいフレーズだと思う。

3 方針 1

リニューアルは大事だが、今あるコミュニティが継続できるまちづくりをしてほしい

新しい人だけでも今暮らしている人だけでもないバランスがあるまちづくりが大事

中心から離れている場所に三軒茶屋の今のよさが残ればよいのでは。

4 方針 2

三軒茶屋に基盤整備が必要（南北分断解消、回遊性、地下空間の活用など）

防災面から中心地のリニューアルは必要と考える

南北分断は玉川通りが整備された昭和40年から始まった。解消すべき。

区が地下街構想を立て誘導してほしい。

5 方針 3

今ない新しい働き方につながる施設はよい（シェアオフィス、会議室、会食など）

三軒茶屋に外国人観光客増えている。店舗も国際化への努力必要と感じている

6 再開発

第4工区の再開発はどうなるのか注目している。

キャロットタワーも三軒茶屋の魅力に貢献している。第4工区も進めてほしい

区が再開発に先立ってまちづくりの方針を作ることが心強い。

第4工区で区が先行投資して組合を誘導し、他の地区に波及させてほしい

第4工区以外に再開発を進めるのはまちのよさが残らなくなるのでは。

7 その他

東急電鉄と連携したまちづくりを考えるべき

南側の近隣商業地域に住宅だけでなくにぎわいを考えているオーナーもいる

世田谷線が三軒茶屋と他の地域をつないでいるが、南側への効果が薄い

300mは拠点と考えると、商業などを重視してまちづくりを考えるべき

地元で具体的な街づくりをしている。もっと具体的な事業が見える方針とすべきではないか。